

**DAMPAK *FINANCIAL LITERACY* DAN *INVESTMENT EXPERIENCE* TERHADAP
INVESTMENT DECISION DENGAN *RISK TOLERANCE* SEBAGAI VARIABEL
INTERVENING PADA INVESTOR DI KOTA PADANG**

SKRIPSI


Diajukan sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar Sarjana Pada Program Studi S1
Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Andalas



Dosen Pembimbing :

Venny Darlis, SE, MRM

**PROGRAM STUDI S1 JURUSAN MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
JANUARI 2017**

	No. Alumni Universitas	Dina Rahmayanti	No. Alumni Fakultas
	a) Tempat/Tgl Lahir : Cipanas Cianjur / 20 Juli 1995 b) Nama Orang Tua : Edwar / Desi Delvia c) Fakultas : Ekonomi d) Jurusan : Manajemen e) No Bp :1310521067 f) Tanggal Lulus : 13 Januari 2017 g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h) IPK : 3.52 i) Lama Studi : 3 Tahun 5 Bulan j) Alamat Orang Tua : Jorong Pincuran Landai, Nagari Kubang Putihah, Kec. Banuhampu, Kab. Agam, Sumatera Barat		

Dampak *Financial Literacy* dan *Investment Experience* terhadap *Investment Decision* dengan *Risk Tolerance* sebagai Variabel Intervening pada Investor di Kota Padang

Skripsi oleh Dina Rahmayanti
Pembimbing : Venny Darlis, S.E, MRM

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan pengaruh antara *Financial Literacy* dan *Investment Experience* terhadap *Investment Decision* dengan *Risk Tolerance* sebagai variabel Intervening. Sampel penelitian ini adalah 101 orang responden yang berlatarbelakang sebagai investor di kota padang dan tergabung kepada 7 securitas dari 9 securitas yang ada di kota Padang. Pengelolaan data penelitian dilakukan dengan aplikasi STATA 12 For Windows dengan menggunakan *The Structural Equation Model (SEM)* sebagai metode analisis data. Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Financial Literacy*, *Investment Experience*, dan *Risk Tolerance* berpengaruh signifikan terhadap *Investment Decision* pada investor di Kota Padang sedangkan *Financial Literacy* dan *Investment Experience* berpengaruh insignifikan melalui *Risk Tolerance* pada *Investment Decision* berpengaruh signifikan dibuktikan dengan hasil uji *direct effects* dan *indirect effects* bahwa pengaruh langsung lebih besar daripada pengaruh tidak langsung. Sehingga, penelitian ini berhasil meinterveningkan variabel *risk tolerance* sebagai variabel intervening yang berpengaruh lebih besar.

Kata Kunci : *Financial Literacy, Investment Experience, Risk Tolerance, Investment Decision*

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal : 13 Januari 2017
Abstrak telah di setuju oleh :

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Rida Rahim, SE, ME	Moh. Fany Alfarisi, SE, MSFin	Venny Darlis, SE, MRM

Mengetahui,
Ketua Jurusan Manajemen

Dr. Verinita, SE, M.Si
NIP. 197208262003122004

Alumni telah mendaftarkan ke Fakultas/Universitas dan Mendapat Nomor Alumni :

	Petugas Fakultas/Universitas
No. Alumni Fakultas	Nama Tanda Tangan

No Alumni Universitas	Nama	Tanda Tangan
-----------------------	------	--------------

